

lo que antes le gustaba hacer. Es ahora una nueva criatura en Cristo porque Dios, por medio del Espíritu Santo, lo ha cambiado.

Antes de llegar a ser cristiano y rendir mi vida a Cristo, a veces yo me sentía como se sentía Pablo. Sabía bien lo que Dios quería que yo hiciera, y yo quería vivir para él, pero la debilidad de mi naturaleza humana me impedía realizar mis buenas intenciones.

Una noche, en una antigua iglesita blanca, durante unas reuniones de reavivamiento espiritual, el Espíritu de Dios trajo la convicción a mi corazón de que mi hora de decisión había llegado, y de momento me encontré caminando por el pasillo hacia el frente en respuesta al llamado de Dios. Esa noche yo entregué mi pobre vida a Dios. Entonces sellé esa gran decisión ese mismo fin de semana siendo bautizado públicamente, y dejando que todo el mundo supiera que ahora yo pertenecía a Cristo.

Ese fue el momento del gran cambio en mi vida. Desde entonces tengo el poder y la determinación que nunca antes había tenido. La misma noche de mi bautismo el diablo me presentó una serie de tentaciones, pero agradezco a Dios poder decir que Cristo me dió el poder para vencerlas. Desde entonces todo el curso de mi vida ha cambiado. Esto no quiere decir que todo me ha resultado fácil, o que nunca he fallado. He tenido pruebas, pero Dios me ha dado la fortaleza para vencer. ¡Qué inmensa ayuda ha sido él en mi vida cristiana!

Hace varios años escuché a una dama expresar muy bellamente su determinación de permitir que Dios dirigiera el curso de su vida. Dijo así: "Yo he dirigido mi vida durante los últimos 48 años, y me he buscado muchos problemas. Ahora se la voy a entregar a Cristo y voy a permitirle que él la controle. Yo estoy segura que él dirigirá mi vida mucho mejor de lo que hasta ahora yo he podido hacer".

Quiero ser completamente transformado.

Permitiré que Cristo controle mi vida.

Cada día moriré al pecado, y por la gracia de Dios viviré para él.

Published and Distributed by **FPM** P.O. Box 162685, Altamonte Springs, FL 32716



EL CAMINO A LA VIDA ETERNA SE NECESITA UN NUEVO CORAZON / 5

Nombre _____

Dirección _____

Ciudad _____ Estado _____ Zip _____

*Ore antes de abrir la Biblia.
Busque el texto en la Biblia y escriba la
respuesta.*

Billy Graham relata la historia de un grupo de peluqueros que asistieron a una convención en donde se discutió cómo la profesión de ellos podría transformar a un hombre. Así que entre un grupo de vagabundos, escogieron a un borracho que era la viva imagen de la miseria humana. Con su consentimiento lo bañaron, lo afeitaron, lo pelaron a la moda, y le compraron ropa nueva y de buena calidad. Cuando terminaron la labor de remodelar al vagabundo, era difícil pensar que aquel hombre transformado que se presentó ante la convención era el mismo vagabundo que habían recogido en la calle. Se veía, olía, y actuaba completamente diferente. Dos días después el hombre volvió a emborracharse, y lo encontraron en una cuneta de la calle. Había empeñado la ropa nueva y había usado el dinero para comprar el alcohol que lo llevó a la misma vida de antes.

Los peluqueros habían logrado cambiar su apariencia pero no su naturaleza. Como dijo alguien: "Usted puede coger un cerdo, bañarlo, perfumarlo y colocarle una cinta en el rabo; y cuando usted dé la espalda, él irá a revolverse de nuevo en el fango". Su naturaleza no ha cambiado.

Dios ha dicho mediante su profeta, que el hombre no puede hacer el bien por naturaleza. Jeremías 13:23 dice: "¿Mudará el etíope su piel, y el leopardo sus manchas? Así también podéis vosotros hacer bien, estando habituados a hacer mal".

Si queremos obedecer a Dios y seguir el ejemplo de Cristo, deberá operarse un cambio en nuestra misma naturaleza. Si queremos vivir para Cristo, necesitamos recibir poder de afuera de nosotros. Veamos cómo dice Dios que este cambio se puede lograr.

LA BIBLIA DICE

1. ¿Qué problema decía Pablo que tenía para vivir conforme al deseo de Dios? Romanos 7:18-20.